
Сарпашев  пояснил  депутатам,
почему была введена выездная
услуга регистрации брака
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутат Джаныбек
Бакчиев  от  фракции  «Бир  Бол»  поинтересовался,  на  каком
основании была введена процедура выездной регистрации брака.
Об этом он спросил на заседании комитета Жогорку Кенеша КР по
правопорядку,  борьбе  с  преступностью  и  противодействию
коррупции во вторник.

«На  каком  основании  была  внесена  процедура  выездной
регистрации брака? Кто устанавливал цены на эту процедуру?» —
спросил Д. Бакчиев.

Ответить на вопрос вызвался временно отстраненный от должности
председатель ГРС Тайырбек Сарпашев.

«За  8  месяцев  существования  пилотного  проекта,  согласно
которому сотрудники ЗАГС совершали выездные регистрации брака,
было  совершено   808  выездов  и  собрано  4,5  млн  сомов»,  —
сообщил он.
По его словам, ранее сотрудники ЗАГС самовольно выезжали на
свадьбы  в  ресторанах  и  вручали  свидетельства  о  браке
молодоженам,  в  торжественной  обстановке.
«Некоторые  из  них  получали  на  руки  по  $100,  в  бюджет  не
поступало ни тыйына, тогда мы решили внедрить пилотный проект
и внедрили его в Бишкеке и Оше», — пояснил он.
По словам Т.Сарпашева, торжественное вручение свидетельства о
браке в ресторанах обойдется молодоженам около 5,5 тыс.сомов
«За 8 месяцев в бюджет от данного проекта поступили средства в
размере 4,5 млн сомов, 1 млн из которого были затрачены на
ремонт здания центрального ЗАГСа», — добавил он.

В свою очередь депутаты поинтересовались, почему Т.Сарпашев
представляет  информацию,  ведь  его  временно  отстранили  от
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должности.

«Рабочая  комиссия  приняла  решение  пригласить  Тайырбека
Сарпашева,  чтобы  он  также  мог  предоставить  информацию  по
данным вопросам», — ответил коллегам глава комитета Мирлан
Жээнчороев.

Отметим,  комитет  рассматривает  информацию  рабочей  группы  о
результатах  проверки  исполнения  требований  закона  «О
противодействии коррупции» в государственной регистрационной
службе.

С 10 по 17 апреля в Боомском
ущелье  будет  проводиться
принудительный спуск камней
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – С 10 по 17 апреля в Боомском
ущелье будет проводиться принудительный спуск камней, сообщает
пресс-служба ГП «НК «Кыргыз темир жолу» во вторник.

«Для  обеспечения  безопасности  движения  поездов  и
автотранспорта с 10 по 17 апреля 2017 года силами работников
ГП  «НК  «Кыргыз  темир  жолу»  будут  проводится  работы  по
принудительному спуску камней на участке автодороги Бишкек-
Нарын-Торугарт  120  км  Боомского  ущелья»,  —  говорится  в
сообщении.

Движение для автотранспорта с 10 по 17 апреля с 09:00 до 15:00
часов  местного  времени  будет  периодически  перекрываться
сотрудниками УПМ МВД КР.

При накоплении более 30-40 единиц автотранспорта работа по
спуску  камней  прекратится  и  будет  проведен  пропуск
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автотранспорта.

Напомним, что работы проводятся в светлое время суток при
благоприятных погодных условиях. «Кыргыз темир жолу» заранее
приносит свои извинения за принесенные неудобства и просит
водителей отнестись с пониманием.

Резкое  похолодание  и
ухудшение погоды ожидается в
Кыргызстане
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. В Кыргызстане
ожидается понижение температуры воздуха, в предгорных районах
заморозки. МЧС КР распространило штормовое предупреждение об
ухудшении погоды на территории республики.

«С 12 по 14 апреля на большей части территории дождь, местами
сильные. В предгорных районах возможен переход в снег. На
горных  участках  дорог  снежный  накат,  гололедица,  снежные
заносы. Усиление западного ветра местами до 15-20 м/с», —
говорится в сообщении.

Отмечается, что ночью 14 и 15 апреля в Таласской долине и в
предгорных районах Чуйской Ошской, Жалал-Абадской, Баткенской
областей местами ожидается заморозки 0…-2°.

Такая неустойчивая погода осложнит выпас и содержание скота на
пастбищах,  работу  автотранспорта,  предприятий  связи,
энергетических  и  коммунальных  служб.  Заморозки  такой
интенсивности опасны для набухших почек косточковых деревьев.

Кроме того, ведомство напоминает о том, что 12-16 апреля 2017
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года в связи с ожидаемыми осадками в горных районах и на
автодорогах  Бишкек-Ош  (перевал  Тоо-Ашуу)  121-138,  (Ала-Бел,
ущелье  Чычкан)  198-265  км,  Ала-Бука-Каныш-Кыя  71-74  км,
Каракол-Эңилчек  (перевал  Чоң-Ашуу)  45-92  км,  Барскоон-Ак-
Шыйрак (перевал Барскоон) и на автодороге Сөөк (60-68 км),
Бишкек-Нарын-Торугарт авто дороги (перевал Долон) 289-291 км
ожидается сход снежных лавин и снежные заносы, снежный накат и
гололедные явления. На автодорогах при проезде лавиноопасных
участков  необходимо  строго  соблюдать  дистанцию  между
транспортными  средствами  500  метров.

11 апреля днем и 12-13 апреля 2017 года в связи с ожидаемыми
локальными  ливневыми  дождями  в  Ошской,  Жалал-Абадской  и
Баткенской  областях  селеопасно,  на  реках  ожидается  подъем
уровня воды.

За  два  года  возбудили  228
уголовных  дел,  связанных  с
незаконной выдачей паспортов
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. За последние два
года в Кыргызстане возбуждено 228 уголовных дел, связанных с
незаконной выдачей паспортов. Об этом сообщили представители
главного управления информационных технологий МВД Кыргызстана
на заседании комитета по правопорядку, борьбе с преступностью
и противодействию коррупции во вторник.

Как  отметили  представители  МВД,  всего  за  2015-2016  год
возбуждено 228 уголовных дел в связи с незаконной выдачей
паспортов,  из  них  со  стороны  ГКНБ  —  98  дел,  ОВД  —  73,
прокуратура — 54, ГСБЭП – 3 дела.
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В  суды  различной  инстанции  направили  125  дел,  за  не
установлением  лица,  подлежащего  привлечению  к  уголовной
ответственности  —  34,  по  остальным  50  делам  проводится
расследование. По не реабилитирующим основаниям прекращено 11
дел,  приостановлено  за  не  установлением  местонахождения
обвиняемого — 8.

В  парламенте  заслушали
информацию  о  состоянии  экс-
депутата Садыра Жапарова
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутаты Жогорку
Кенеша заслушали информацию о состоянии экс-депутата Садыра
Жапарова, который 25 марта был заключен под стражу, позже
попал в больницу. Соответствующая информация была заслушана на
заседании комитета по правопорядку, противодействию коррупции
и борьбе с преступностью во вторник.

«Каково сегодняшнее состояние сына Садыра Жапарова, который
был задержан на митинге 25 марта?», — поинтересовалась депутат
от фракции «Ата Мекен» Аида Салянова.

В  свою  очередь  глава  ГСИН  Таалайбек  Жапаров  отметил,  что
вместе  с  участниками  митинга  25  марта  были  задержаны  12
участников, среди которых сын Садыра Жапарова Рустам Жапаров.

«Участники  митинга,  в  том  числе  сын  Садыра  Жапарова,  не
высказывали никаких жалоб», — сообщил он.

Глава ГСИН также предоставил информацию о состоянии Садыра
Жапарова.

«Когда сотрудники ГСИН посещали Садыра Жапарова, он сообщил,
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что нанес телесные повреждения сам. В настоящее время органы
прокуратуры по данному факту проверяют его сокамерников», —
добавил он.

«Кыргызтелеком»  устраняет
причины  отсутствия  интернета
в трех областях страны
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. «Кыргызтелеком»
устраняет причины отсутствия интернета в трех областях страны.
Об этом КирТАГ сообщили в пресс-службе ОАО «Кыргызтелеком» во
вторник.

«В  селе  Кен-Булун  Чуйской  области  сегодня  была  оборвана
волоконно-оптической  линии  связи,  обеспечивающей  интернетом
Нарынскую, Иссык-Кульскую и часть Чуйской области. Неизвестные
выкопали  земли  и  оборвали  линию,  по  которой  проходит
межобластная связь – интернет. Ремонтная бригада находится на
месте, устраняют аварию. Абоненты подключены к аварийной линии
радио-линейной связи», — сообщили в пресс-службе.

В  парламенте  КР  предлагают
внедрить новые методы борьбы
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с контрафактной продукцией
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. В парламенте КР
предлагают внедрить единую государственную автоматизированную
информационную систему в алкогольную отрасль. Соответствующий
законопроект  депутаты  рассмотрели  на  заседании  комитета  по
экономической и фискальной политике во вторник.

«Необходимо внедрить единую государственную автоматизированную
систему  в  алкогольную  отрасль»,  —  сказала  депутат  Жогорку
Кенеша Гульшат Асылбаева.

По ее словам, такие меры помогут бороться с некачественной
продукцией.

«Необходимо внедрить эту систему и на пиво и соки, чтобы любой
желающий мог проверить, какого она качества», — добавила она.

В свою очередь представитель ГНС отметил, что для того, чтобы
внедрить данную систему, необходимы средства.

«Но  бюджет  теряет  огромные  средства  из-за  контрафактной
продукции, поэтому необходимо изыскать средства», — возразила
депутат Г.Асылбаева.

Путин  наградил  двух
кыргызстанок медалью Пушкина
Бишкек.  11  апреля.  КирТАГ  –  Альбина  Метерова.  Президент
Российской  Федерации  Владимир  Путин  подписал  указ  о
награждении медалью Пушкина двух кыргызстанок. Соответствующий
указ размещен на официальном портале правовой информации РФ.
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Как  отмечается,  медалью  Пушкина  награждены  директор
Национальной библиотеки им.А.Осмонова Жылдыз Бакашова и и.о.
завкафедры  археологии,  этнологии  источниковедения  и
историографии факультета истории и религиоведения КНУ Шайыркул
Батырбаева.  

Митингующие  у  Белого  дома
жители  поселка  Дача-Суу
требуют переселения
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Жители поселка
Дача-Суу  Сокулукского района, где в январе разбился самолет,
требуют  от  правительства  переселить  их  в  более  безопасное
место.  Об  этом  КирТАГ  сообщил  один  из  участников  митинга
Замирбек Асылбеков во вторник.

«Мы требуем, чтобы правительство обратило внимание на нашу
проблему и в ближайшее время переселило нас в более безопасное
место», — сказал он.

По словам жителя поселка, каждый день они живут в страхе, что
трагедия, которая произошла 16 января текущего года, может
повториться.

«Вчера только самолет из Оша не мог приземлиться в аэропорту и
кружился над нашим поселком, а где гарантия того, что он не
рухнет на наше село?»,- задался вопросом З.Асылбеков.

По его словам, они намерены продолжать акции протеста до тех
пор, пока вопрос не решится в положительную сторону.

В  свою  очередь,  отдел  информационной  политики  аппарата
правительства  распространил  информацию,  что  вопрос  о
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переселении  жителей  села  Дачи-СУ  будет  решаться  на
правительственном  уровне  и  рассматриваться  в  приоритетном
порядке наряду с другими аналогичными жилыми зонами.

Как отмечают в правительстве, позиции двух сторон относительно
компенсации  родственникам  погибших  граждан,  компенсации
гражданам, получившим различные телесные повреждения, увечья и
возмещение  материального  ущерба  государству,  нанесенного  в
результате  авиакатастрофы  согласованы.  Решаются  вопросы
технического характера по оформлению документов и т.п. Все
остальные подробности будут сообщены в скором времени.

На  сегодняшний  день  на  специальный  счет  министерства
чрезвычайных ситуаций Кыргызской Республики, открытый в помощь
пострадавшим,  от  турецкой  авиакомпании  поступило  $600  тыс.
(около  42  млн  сомов).  Перечисленная  сумма  на  счет  МЧС  КР
является  частью  запрашиваемой  правительственной  комиссией
суммы по возмещению материального ущерба, оцененного в размере
195 млн сомов в результате авиакатастрофы.

Напомним, 16 января 2017 года на поселок Дача-Суу обрушился
грузовой  самолет,  принадлежавший  турецкой  компании.  В
результате  авиакатастрофы  погибли  39  человек.

Кандидат в президенты Бабанов
по утрам занимается фитнесом
и читает книги
Бишкек. 11 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Лидер фракции
«Республика-Ата-Журт»  Омурбек  Бабанов  по  утрам  занимается
фитнесом и читает книги. Об этом он сообщил в ходе пресс-
конференции во вторник.
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«По утрам, особенно в последнее время, я уделяю время спорту,
а точнее, каждое утро с 7 до 8 занимаюсь фитнесом. Потому что
у  человека,  который  занимается  спортом,  другие  взгляды  на
жизнь», — признался он.

По его словам, также он читает книги на экономические темы.

«Если раньше я читал политические книги, то сейчас уделяю
внимание экономическим книгам», — добавил он.

Как сообщил О.Бабанов, кроме того, он занимается разведением
породистых лошадей.

«У меня имеются лошади, около 20 голов, это кобылы, жеребята.
Пользуясь  случаям,  хочу  пригласить  журналистов  на  скачки,
которые пройдут 15 апреля в Чолпон-Ате, где будут участвовать
мои лошади», — добавил он.


